
В начале февраля 2000 года 
в столице Югры начался круп
номасштабный фестиваль 
"Округ на рубеже веков ', по
священный 70-летию Ханты- 
Мансийского автономного 
округа. В его рамках муници
пальные образования ХМАО 
проводили дни г ородов и рай
онов, на которые представля
ли все самое лучшее, чег о уда
лось достичь п добиться. 
Трудная честь открытия это
го своеобразного парада реги
онов выпала няганцам. Полто
ра года продолжался 
юбилейный марафон регио
нов. А его итоги были оглаше
ны совсем недавно -  во время 
проведения Первого междуна
родного музыкального фести
валя "Ю гра” . С него глава му
ниципального образования 
г. Нягань А. В. Рыженков вер
нулся с наградой.

“ Цель фестиваля “Округна 
рубеже веков" заключалась в 
гом, чтобы выявить тог эко
номический, научный, куль
турный потенциал, которым 
обладают регионы нашего ок
руга, - рассказывает Александр 
Владимирович, - п, соответ
ственно, определить наиболее 
динамично развивающиеся 
территории среди 22-х муни
ципальных образований. 
День Нягани в Хангы-Мансий- 
ске был проведен первым, п 
пяганцы достойно справились 
с поставленными задачами.

Несмотря на то, что не 
было никаких наработок по 
организации подобных ме
роприятий, во время проведе
ния дня нашего города планка 
подачи материалов н демонст
рации достижений муници
пального образования была 
установлена гак высоко, что 
остальные участники фестива
ля на протяжении полутора 
лег были вынуждены пытать
ся либо поднять эту планку,

либо выступить хотя бы на ее 
уровне. Оценивала эти выступ
ления специальная комиссия. Й в 
сентябре, в рамках международ
ного музыкального фестиваля, 
были подведены итоги.

Для меня и приятным, и нео
жиданным стало то, что Нягань 
среди городов округа по резуль
татам фестиваля заняла лидиру
ющее положение. Эго было от
мечено дипломом губернатора и 
правительства Ханты-Мансийс
кого автономного округа. Сре
ди районов Югры лучшим стал 
Нефтеюганский район, в номина
ции городов лучшей вслед за 
Сургутом признана Нягань.

В перву ю очередь, в связи с 
такой оценкой проделанной ра
боты, хотелось бы поблагода
рить тех, кто принимал непос
редственное участие в под
готовке и проведении Дня Няга
ни в Ханты-Мансийске - наши 
муниципальные и производ
ственные, творческие, спортив
ные и прочие коллективы, всех 
организаторов мероприятий. 
Конечно, хотелось бы поблаго
дарить моего предшественника - 
Евгения Ивановича Дслова, ко
торый принял на своп плечи бре
мя ответственности по проведе
нию выставок, выступлений и 
так далее. Я представляю, на
сколько сложно было представ
лять на фестивале свой город пер
выми и после подведения итогов 
стать вторыми.

Думаю, для Нягани такая вы
сокая оценка в начале нового 
тысячелетня - хороший показа
тель, который свидетельствует о 
большом потенциале города. 
Это свидетельствует о том, что 
Нягань нс какая-то проблемная 
территория, а нормально разви
вающийся город, которому, как 
и всем, присуши сильные и сла
бые стороны жизнедеятельнос
ти. Задача заключается в том, что- 
бы правильно распорядиться 
имеющимся потенциалом, что

бы эффективно использовать 
наши людские и производствен
ные ресурсы..."

После рассказа о том, как 
муниципальному образова
нию г. Нягань вручался диплом 
за победу в фестивале городов 
п районов, А. В. Рыженков от
ветил на несколько вопросов 
журналистов. В частности, мэр 
отметил:

“Фестиваль “Округ на рубе
же веков” , как и другие мероп
риятия, проводимые в округе, 
носил не только, так сказать, 
информационный характер. В 
первую очередь преследовались 
такие цели, как установление 
новых контактов с другими 
территориями не только в куль- 
турном отношении, но и в эко
номическом плане.

В принципе, после проведе
ния Дня Нягани в Ханты-Ман
сийске несколько интересных н 
перспективных предложений 
поступило. Думаю, участие в 
фестивале в какой-то степени 
повлияло на реализацию в на
шем городе вполне конкретных 
проектов, касающихся дерево
обработки и так далее. Безус
ловно, представляя на выстав
ках свои услуги и произ
водимую продукцию, террито
рии демонстрировали заинте
ресованность в расширении 
рынка сбыта. То есть, полез
ность участия в таких акциях 
не вызывает сомнений.

Во время вручения наград 
губернатор А. В. Филипенко 
сказал, что на этом смотр не за
канчивается. У всех территорий 
будет возможность показать 
себя уже в рамках празднова
ния 75-летия Ханты-Мансийс
кого автономного округа..."

Записал А. Л У Ч КИ Н .

На снимке: фрагмент встре
чи с А.В.Рыженковым.

Фото А. КО Ш КИ Н А.

Официальная
хроника

Первое, после думских каникул, рабочее 
заседание депутатов городской Думы состоя
лось 13 сентября. Председатель Думы Влади
мир Андреев поздравил депутатов с началом 
работы, после чего собравшиеся приступили 
к обсуждению повестки шестого заседания го
родской Думы, которое состоится 25 сентяб
ря.

Предполагается, что рассматриваться бу
дет 12 вошэосов. Все они пройдут предвари
тельное обсуждение на ежедневных рабочих 
заседаниях.

Традиционно будет заслушана информа
ция об исполнении городского бюджета за 6 
и 8 месяцев текущего года. Планируется вы
нести на обсуждение предложение городско
го отдела внутренних дел о переименовании 
улицы Центральной в улицу Чернышева, в 
честь погибшего в Чечне начальника Няганс- 
кого ГОВД.

Депутаты заслушают информацию о вы
полнении программы капитальных вложе
ний, программы сноса ветлою и экологичес
ки не пригодного жилья Руководители 
муниципальных предприятий города пред
ставят отчет о ходе работ по подготовке то- 
рода к зиме. Вероятнее всего, в повест ке шес
того заседания городской Думы будет стоять 
вопрос о регулировании земельных о I ноше
ний и земельном налоге на территории МО 
г. Нягань в 2002 году.

Предполагается, что наибольший интерес 
у депутатов вызовет вопрос о внесении изме
нений и дополнений в бюджет города па 2002 
год, который также планируется вынссгп на 
рассмотрение к 25 сентября. В связи с измене
ниями налогового законодательства пока 
трудно говорить о контрольных цифрах го
родского бюджета. Однако глава города Алек
сандр Рыженков все же отмстил, что про! но- 
зируемый прирост бюджета Нягани в 2002 
году составит 30 процентов. Это самый высо
кий показатель среди всех дотационных тер
риторий округа.

Пресс-служба администрации 
МО г. Нягань.

Предполагаемые 
вопросы повестки дня 

VI заседания Думы 
муниципального обра

зования г. Нягань 
третьего созыва

Дата проведения заседания - 
25.09.2001 г. в 09.00 часов.

/ .  Информация о б  исполнении р а 
нее принятых решений.

2. О  вн есен ии  и зм ен ен и й  в состав  
п л а н о в о -б ю д ж е тн о й  к о м и с с и и  Д у м ы  
м ун иц и пальн ого  образован и я .

3. О тчет о б  исполнении бю дж ета за  
6  месяцев 200 1  года.

4. Информация об  исполнении бюд
жета за 8  месяцев 2001 года.

5. О  внесении изм енений  и  доп олн е
н и й  в бю дж ет города  200 1  года.

6. О  програм м е "Электронной и ден 
ти ф и к а ц и и  ж и в о тн ы х  н а  те р р и то р и и  
м ун и ц и п ал ьн ого  о б ра зо в а н и я ".

7. Информация о выполнении про
граммы кап. вложений.

8. Информация о выполнении про
грамм:

- сноса ветхого  ж илья,
- отологически непригодного.
9. Информация о подготовке к  зиме.
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